

Finstersee, im Januar 2023

Start ins neue Jahr | Nachfolgeregelung | Neue Geschäftsleitung

Liebe Kundinnen und Kunden

Liebe Geschäftspartnerinnen und Geschäftspartner, liebe Lieferantinnen und Lieferanten

Die Festtage und Feiertagsferien sind bereits wieder Vergangenheit. Mit neuer Motivation, Zuversicht und einigen Veränderungen sind wir ins 2023 gestartet.

Beat Zürcher gründete 1989 die Zürcher Holzbau AG. Hans Zeiter stiess schon bald als Mitarbeiter zur Firma und war seither ein langjähriges Verwaltungsratsmitglied. Sie haben mit grossem Elan und Engagement über all die Jahre hinweg die Firma erfolgreich geführt und geprägt. Nun haben sie sich entschlossen kürzerzutreten und die Firma in neue, jüngere Hände zu übergeben.

Aus dieser Nachfolgeregelung resultiert eine neue Zusammensetzung der Geschäftsleitung, welche aus bisherigen und teilweise langjährigen Mitarbeitern besteht. Namentlich sind dies Edgar Schuler, Daniel Schmid, Jan Schuler und Andreas Besmer. Per 1. Januar 2023 haben sie ihre neuen Aufgaben übernommen. Sie bedanken sich bei ihren Vorgängern für das grosse Vertrauen, das ihnen entgegengebracht wird.

Beat Zürcher und Hans Zeiter werden weiterhin in der Firma Aufgaben wahrnehmen. Als wichtige Berater und Bindeglied zur bestehenden Kundschaft stehen sie weiterhin mit Rat und Tat zur Seite.

Wir bedanken uns bei Ihnen allen herzlich für die stets angenehme und wertschätzende Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren und wünschen Ihnen ein gesundes, glückliches sowie erfolgreiches Jahr. Wir freuen uns auf spannende Begegnungen und interessante Projekte.

Herzliche Grüsse
Zürcher Holzbau AG


Beat Zürcher Hans Zeiter Edgar Schuler Daniel Schmid Jan Schuler Andreas Besmer